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会員企業の皆様におかれましては、日々、事業の発展に邁進

しておられることとお慶び申し上げます。戦後わが国は、高度

な技術力を背景としながら、奇跡的な復興を遂げ、世界有数の

経済大国としての地位を築き上げました。1990年代の金融ビッ

グバンやIT革命などに起因して、経済のグローバリゼーション

が進むなか、今後、わが国がその地位を維持するためには、こ

れまで以上に高い技術力によって競争優位性を確保することが

肝要となり、なによりもそれを担う人材の育成が必須といえま

す。皆様におかれましても、優秀な人材の確保が、さらなる事

業の発展のための重要課題ではないかと存じます。

しかし、ここ数年、本来、小学校で学ぶはずの分数の計算が

できない大学生が増えるなど、若者の「学力低下」が深刻にな

っています。その原因の一つとして、学習指導要領の改訂が指

摘されています。学習指導要領は、小中高校の各科目で取り扱

う内容や授業時間数等を定め、法的な拘束力を有しています。

ほぼ10年毎に改訂がなされ、1977年以降、「ゆとり教育」の旗

印のもと、学習内容が順次削減されてきました。2003年に施行

された高等学校学習指導要領（1999年改訂）では、改訂前と比

べて、学習内容が「3割削減」されています。現在の小中高生

は、この学習指導要領に従って学んでおり、その結果、彼らは

今の40歳以上の世代が学んだ内容の半分程度しか学習していな

いことになります。

また最近では、4年制大学新卒者

の約2割が就職も進学もせず、「新卒

無業」や「ニート」という造語が生

まれたり、若者の理数系離れが顕著

であるとの指摘もなされたりしてい

ます。こうした状況は、技術立国日

本の今後にとって大きな問題であ

り、会員企業の皆様の事業展開にも

多大な影響を及ぼすこと必定です。

そもそも、これらの事態は、行政や既存の大学が招いたとい

える側面があるのですが、事態を打開するためには、私たち社

会で働く者たちが声を大にして、技術を学ぶことの重要性や、

社会で働くことの意義を若者たちに伝えることがより一層必要

となるでしょう。京情協の事業の一つとして、「情報関連技術

の啓発・普及事業」が掲げられておりますが、その一環として

情報関連産業の明日を担う人材確保に向けて、私たち自身が、

若者たちに向けて情報関連産業に関する魅力ある情報を発信す

ることに、更なる努力を傾注する必要があるのではないかと考

える次第です。この問題についても、今後、会員企業の皆様と

意見交換を行うことができれば幸いです。

（社）京都府情報産業協会 会長 長谷川　亘
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「リスク・マネー
ジメント」と言って
も範囲が広いため、
今回は京都府警ハイ

テク犯罪対策室の木村
氏をお迎えして、より具

体的なハイテク犯罪の事例を示しながらお話いただきました。
始めに、サイバー犯罪（最近「ハイテク犯罪」と呼ばない）
の現状報告がされました。ネットオークション、不正アクセ
ス、児童ポルノ、薬物など多岐にわたっていますが、ネット
オークションを利用したものが圧倒的に多いそうです。また、
子どもたちを犯罪から守るために、親として気をつけたいこ
ともお話いただきました。
企業の場合は、HPを改ざんされる被害が多く、セキュリテ

ィホール対策はもちろん、パスワードの管理や定期的な変更、
またSQLインジェクションによる不正アクセスを許さないweb
アプリケーションの開発が必要との指摘がありました。

日　時：8月17日（木）
19：00～21：00

会　場：ぱるるプラザ京都　
6階 第3会議室

テーマ：「外注管理について」
参加者：8社　11名

日　時：7月20日（木）15：00～17：30
会　場：京都コンピュータ学院 京都駅前校 新館4階会議室
テーマ：「税務調査の心構え」
講　師：杉田徳行氏　杉田公認会計士・税理士事務所
参加者：14社　19名
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第2回経営研究会は第1回に続き、公認会計士の杉田徳行氏
を講師にお招きして、税務調査についてお話をいただきまし
た。豊富な経験を生かし、非常に実践的な内容で出席者は最
後まで熱心に耳を傾けました。「事前準備で90％が決まる」
という話や、調査当日は「屁理屈でもいいから言い返す気持
で対応する」という話が印象に残りました。
税務署のコンピュータシステムが、どのように調査対象会
社を弾き出しているのか、税務署員のポストや年齢、調査態
度との関連など興味深い説明のほか、各税項目ごとの調査ポ
イントや調査までに揃えておくべき帳票の話。また、経理担
当者の机中のメモやカレンダーへの書き込みにも注意が必要
であるなど、ユニークな指摘がありました。最後に新会社法
における計算書類の変更点や節税項目の紹介があり、盛況裡
のうちに研究会を終了しました。

�

会員10社から事前にアンケートを受け、集計

結果を確認した後、各社の外注管理上の問題点

について現状報告がありました。引き続き意見

交換が行われ、「外注へのノウハウの流出防止」

「発注時のコストとリスクのバランス判断」「外

注社員による情報漏洩時の対応」など、幅広く

外注管理に関する議論が展開されました。お盆

の最中であり、いつもより参加者が少なめでし

たが、内容のある意見が交わされ、たいへん有

意義な情報交換の場となりました。次回は、会

員各社にとって非常に関心がある「人事考課」

がテーマです。

奮ってご参加

ください。

「SE研究会」は今年度で3年目とな

りました。本研究会を更にスキルア

ップさせるため、今年度9月から、

会員以外のIT担当者・システム担当

推進者を交えたオープンな研究会とし、

システム構築に関する共通の課題をベンダー側とユーザー側の双方が持ち寄

り、課題解決型の研究会「SE・システム高度化研究会」として3つのテーマ

（品質、情報セキュリティ、新技術利用＆開発効率）で開催します。

この研究会の開催に先立ったキックオフセミナーとして、 ベンチャーラボ

関西支社アソシエーツテクニカルナビゲータ（羽衣国際大学・大阪国際大学

講師）の竹嶋徳明氏から「ケースで見る上級SEの仕事術とは…」の講演をし

ていただきました。問題解決のための方法論、基盤能力の養成について、事例

をもとに学ぶことができた貴重な講演となりました。

引続き交流懇談会を開催し、実のある研究会にするための積極的な意見交換

が行われました。

Web関連で非常に注目されている「SEO」（検索エンジン最適化）対策について、会員企

業を対象に開催されました。SEO対策取り組みのフローを5段階に分けて解説、検索エンジン

の市場背景や大手企業にみる事例紹介、さらにECサイトを例にとり、SEMの分野まで、パ

ワーポイントのスライド40枚を使ってのセミナーでした。参加者からは「盛りだくさんの

SEO解説で大変勉強になった。なんとか自社のWebにも反映させたい」など、好評でした。

日　時：8月24日（木）16：00～18：00
会　場：京都コンピュータ学院 京都駅前校 新館4階会議室
講　師：田中 亮氏　アド・プロヴィジョン㈱プランナー
参加者：26名主催：広報委員会

日　時：9月21日（木）15：00～17：00
会　場：京都コンピュータ学院

京都駅前校 新館4階会議室
テーマ：「リスク・マネージメント」
講　師：木村英明氏 京都府警察本部

生活経済課 ハイテク犯罪対策室
参加者：13社　21名

日　時：9月13日（水）16：00～19：00
会　場：平安会館
第1部 キックオフセミナー
テーマ：「ケースで見る上級SEの仕事術とは…」
講　師：竹嶋徳明氏 ㈱ベンチャーラボ関西支社

アソシエーツテクニカルナビゲータ
参加者：26社　45名
第2部 交流懇談会　参加者：23社　40名



ストップ」企業として、あらゆる場面で協力できる体制を構

築しているのが特徴でしょう。現在は、「受託開発（メカ・

エレキ・ソフト）」と「ユニット受注（製造・購入・組み立

てをすべて請け負う）」を中心に展開していますが、「ワンス

トップの究極の目標は、お客様からいただいた企画をもとに、

開発から製造まで請け負うこと」と意気込みを話します。

同社が徹底して「ものづくり」にこだわっているのは、将

来、自社製品を作りたいという強い思いがあるからです。現

在は、全社員が一丸となって、お客様のニーズに耳を傾け、

基礎となる技術を磨いているといいます。ソフト会社という

観点から見れば、かなり個性的ですが、「百聞は一見に如か

ず。興味があれば、お立ち寄りください」とメッセージを送

っています。

京都市下京区塩小路通西洞院東入東塩小路町843-2 
日本生命京都ヤサカビル７F
TEL 075-344-2600
URL http://www.agesystem.com/
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ソフトウェアの受託開発のほ

か、LSIの回路設計、機械組込シ

ステムの開発など、幅広い事業を

手がけています。グループの「㈱

誠工社」では、機械・電気の設計

から、板金・切削・組み立ての工

場まで整い、「ものづくりのワン

会員だより 会員企業、社員の皆さんのユニークな取り組みやトピックスを紹介するコーナー。
我こそはと思われる方は、自薦・他薦を問いませんので、ぜひ事務局までお申し出ください。

●エイジシステム㈱ ●㈱エステンナイン京都

ものづくりのワンストップ企業を目指して奮闘

虫取り、魚釣り…。お父さんは何でも博士！
大槻　守さん　エスピーメディアテック㈱　開発部

技術力を磨いて上流から下流のニーズに対応
大日本スクリーン製造

㈱のグループ会社とし

て、ファームウェアから

webアプリケーションま

で、様々なエンジニアリ

ング・アプリケーション

の設計開発を手がけています。同社の最も大きな特徴は、

「分厚い技術力」だといいます。品質を確保するために、一

般的な価値基準QCD（Quality・Cost・Delivery）のほか、F

（Follow）を加え、専門のQAエンジニアがお客様の要望に合

わせて上流から下流までトータルにサポートしています。

「社員のスキルアップにも力を注いでいる」と話すように、

社員の多くが情報処理技術者やソフトウェア開発技術者、ま

たテクニカルエンジニアなど高度情報処理技術者の資格を有

しているそうです。C言語やC＋＋言語など幅広いプラットフ

ォームに取り組んでいるほか、ソフトハウスでは珍しくマッ

キントッシュOSにも対応できるのが魅力でしょう。「グルー

プ以外のお客様にも積極的に視野を広げていきたい」。10年

後の目標は、会社の規模2倍、売り上げは3倍！ 夢はますま

す膨らむようです。

京都市上京区東堀川通り一条上ル竪富田町436-5
エスケーエレクトロニクスビル3F
TEL. 075-431-6522
URL http://www.st-kyoto.co.jp/

いるゲーム“ムシキング”、最初は「何で、こんなものが

面白いんだろう」と思っていましたが、ヘラクレスオオカ

ブトやニジイロクワガタなど、世界にはいろんな昆虫がい

我が家には、

3歳と5歳になる

やんちゃ盛りの

息子たちがいま

す。私の楽しみ

は、彼らと夢中

になって遊ぶこ

とです。子ども

たちが熱中して

ることをネットなどで調べるうち、いつの間にかすっかり

ハマっている自分がいることに気づきました。今では、子

どもたちよりも詳しいムシ博士ですよ（笑）。

私の趣味はフィッシングで、よく琵琶湖にブラックバス

を釣りに出かけます。これまで最高で40センチオーバーを

釣り上げたこともあります。子どもたちはまだ小さいので、

釣りの魅力を味わうところまではいきませんが、あの力強

い“引き”の感覚はぜひ経験してほしいと思います。子

どもっていうのはすぐに成長してしまうもの。でも、い

つまでたっても男同士、友だちのような感覚で付き合っ

ていきたいですね。将来は、差し向かいでお酒を飲むの

が夢なんです。

京都ビジネスパートナー交流会2005
（2005.2/8～9）国立京都国際会館 にて

社員のスキルアップにも余念がない
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インターキョウト31号をお送りします。暑かった夏
がようやく終わり、仕事にスポーツに邁進できる季節
になりました。当協会でも各種行事が目白押しです。

編 集
後 記
お知らせですが、ホームページをリニューアルしております。
間もなく、お目見えすることとなります。お楽しみにお待ちく
ださい。

(社)京都府情報産業協会 事務局　〒601-8407 京都市南区西九条寺ノ前町10-5（京都コンピュータ学院 京都駅前校内）
TEL&FAX：（075）693-6089 E-Mail：jimukyoku@kyojyokyo.or.jp

協会だより
■正会員 57社
■特別会員 1名
■賛助会員 7社

事業推進委員の積極的な会員増強運動により
成果を得ることができました。
会員の皆様も入会紹介、勧誘にご協力ください。

メリーゴーランド

子供と一緒に、メリーゴーランドの木馬にまたがるとき
いつだって僕は、2秒間ほど思い悩む。
まわってしまって、いいのか、
まわって、しまって、ほんとに。
多少の上下動は、あるにしても
こんなに綺麗な輪で、人生を描いてしまっていいのか、と。
（それが大人になるということだ）

京情協 WEB CONTENS http://www.kyojyokyo.or.jp

お知らせ

経済産業省情報化月間協賛
京都情報化オープンフォーラム 開催
●日　時：10月23日（月）15：30～19：00
●会　場：平安会館（京都市上京区烏丸通上長者町上ル）
●テーマ：「RFID＆ケータイが招く新しいライフスタイル」
●講　師：大橋正良氏

KDDI㈱技術開発本部開発推進部長
●共　催：京都府中小企業技術センター
●後　援：（財）京都産業21
日々進歩するIT技術は、産業界や地方自治体、そし
て私たちの生活空間においても身近なものとなってい
ます。本フォーラムでは、RFIDが広げる新たなライ
フスタイルの可能性。また、総務省のユビキタスプロ
ジェクトでの将来像を含めたソリューションなどに注
目します。
※ご出席の連絡は10月16日（月）までに京情協事務局宛
にお願いします。

第4回 経営研究会 開催
●日　時：11月16日（木）15：00～17：00
●会　場：京都コンピュータ学院　

京都駅前校新館4階会議室
●テーマ：「外国人技術者の活用」
●講　師：未定
※詳細は後日お知らせします。

恒例イベント！　
第8回 ボウリング大会 開催
●日　時：12月1日（金）19：00スタート（予定）
●会　場：MKボウル上賀茂（京都市北区上賀茂西河原町）
※詳細は後日お知らせします。

平成18年度 新春オープンセミナー 開催
●日　時：2007年1月18日（木）午後～
●会　場：平安会館
※詳細は後日お知らせします。

厳しい残暑にもどこか秋の気配が感じられる爽やかに晴

れ渡った絶好のゴルフ日和のもと、参加者は遺憾なく日頃

の実力を発揮されました。プレーの合間にもお互いに和気

藹々と会話が弾み、大変楽しく、有意義なグリーンサミッ

トを開催することができました。優勝者には副賞として、

長谷川会長よりキャディバッグが贈呈されました。

10月1日、竹菱電機株式会社が社名を変更され、
「株式会社たけびし」になりました。

平成18年9月1日より、京情協事務局員とし
てお世話になることになりました、株式会
社KCGキャリアの川岸絵美子と申します。
今後とも何卒よろしくお願い申し上げます。

実施日：9月2日（土）
場　所：信楽カントリー倶楽部杉山コース（東、西）
参加者：14名（4組）
天　候：晴れ
成　績：優　勝 酒井　一氏　島津エスディー㈱

準優勝 和田壽郎氏　京都コンピュータ学院
第 3 位 吉村敬史氏　京都コンピュータ学院

事務局員の奥村良三氏は8月31日で退職されました。
長い間ありがとうございました。


